

患者様 各位

無料シャトルバス運行中断のお知らせ

平素より当院の診療にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

当院では、患者様の通院の利便性向上を目的として、試行的な取り組みとして無料シャトルバスを運行し、利用状況等の検証を行ってまいりました。

しかしながら、近年の物価高騰や諸経費の上昇等により、医療業界全体を取り巻く経営環境が急激に厳しさを増している状況に加え、シャトルバスの利用状況（乗車率）が低い状態で推移していることを総合的に勘案し、誠に勝手ながら 令和 8 年 3 月 19 日（木）をもちまして、シャトルバスの運行を中断させていただくこととなりました。

これまで本サービスをご利用いただいていた患者様には、ご不便をおかけすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

シャトルバスの運行再開の時期については、未定となっております。

今後は、路線バスなどの公共交通機関のご利用、またはご家族による送迎等をご検討いただきますようお願い申し上げます。

最寄りの公共交通機関につきましては、院内掲示および当院ホームページにてご案内しております。

当院といたしましては、厳しい経営環境の中においても、安心して受診いただける医療体制の維持・向上に努めてまいります。

何卒ご理解賜りますよう、お願い申し上げます。

令和 7 年 12 月
横浜市立みなと赤十字病院
院長 大川 淳